Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 11 Piéces
Superficie 398 m?
Référence CA14-232
Prix 3490000 €

La Colle-sur-Loup
Maison a vendre (06480)
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Maisons &
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A La Colle-sur-Loup, & quelques minutes & peine du célébre village de
Saint-Paul-de-Vence, votre agence Cote d'Azur Sotheby's International Realty a le
plaisir de vous proposer a la vente en exclusivité une somptueuse villa d'inspiration
florentine de 398 m2 sur un terrain complanté d'oliviers de 7 500 m2. Qutre le style
de la villa, les fresques de sa facade, sa cheminée, ses volumes, vous serez
charmés par I'environnement privilégié, le calme et les vues exceptionnelles sur la
campagne, les collines et la mer . Le niveau principal se compose d'un vaste séjour

lumineux de plus de 50 m?2 avec ...

In La Colle-sur-Loup, just a few minutes away from the famous village of
Saint-Paul-de-Vence, your agency Cote d'Azur Sotheby's International Realty is
delighted to offer for exclusive sale a sumptuous Florentine-inspired villa of 398 m?
on a plot planted with olive trees of 7,500 m2 Beyond the villa's style, the frescoes
on its facade, its fireplace, and its volumes, you will be charmed by the privileged
environment, the tranquility, and the exceptional views. The main level consists of a
vast and luminous living room of more than 50 m? with a fireplace, a beautiful and

large independent ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY
74, bd de la Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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